



Stadt Langenthal

Mitteilungen des Gemeinderates

Beitrag an das Wuhrplatzfest 2022

Die Stadt Langenthal unterstützt das Kulturzentrum Chrämerhuus bei der Organisation des Wuhrplatzfests mit einem Beitrag von Fr. 5'000.00.

Von Donnerstag, 25. August, bis Sonntag, 28. August 2022, findet in Langenthal nach zwei Jahren Unterbruch wegen der Coronavirus-Pandemie wieder das Wuhrplatzfest statt. Der Gemeinderat freut sich, diesen Anlass mit einem Beitrag von Fr. 5'000.00 zu unterstützen.

Das Wuhrplatzfest oder "Wupf" ist das älteste Festival im Oberaargau und für die Stadt wie ein "Dorffest". Es wird dieses Jahr zum 37. Mal stattfinden. Organisiert wird der Anlass vom Kulturzentrum Chrämerhuus.

Für weitere Auskünfte steht Ihnen Herr Dominic Ramel, Fachbereichsleiter Kommunikation und Marketing (062 916 21 90), gerne zur Verfügung.

Langenthal, 8. August 2022

Der Gemeinderat